Annexe:

Le parcours de la Flamme

France-infos présente même la propagande du CIO (étonnant, non?)

https://www.francetvinfo.fr/les-jeux-olympiques/paris-2024/carte-paris-2024-65-villes-etapes-100-sites-emblematiques-traverses-decouvrez-le-parcours-du-relais-de-la-flamme-olympique_5887589.html

avec une carte

Marseille démarre : « le relais de la flamme olympique sera lancé le 8 mai 2024. Celle-ci arrivera en provenance de Grèce à bord du Belem, l'un des plus anciens trois-mâts d'Europe (1896), avant de toucher terre. Le lendemain, elle traversera la marina du Roucas Blanc, juste au-dessus de la plage du Prado, avant un passage par le stade vélodrome, antre de l'Olympique de Marseille. La flamme poursuivra ensuite sa route dans les alentours (Toulon, Manosque, Arles, Montpellier puis la Corse). »

Et pour finir (même les anciens ne sont pas épargnés...) https://www.ouest-france.fr/normandie/saint-lo-50000/les-residents-des-ehpad-de-la-manche-ont-droit-a-leurs-propres-jeux-olympiques-e1022936-9b27-11ee-83ae-1fd73f8e6449

VIDEO. Les résidents des Ehpad de la Manche ont droit à leurs propres Jeux Olympiques

La maison de retraite Les Hortensias de Marigny (Manche) est la détentrice du titre. Mais l'Olymp'Tour 2023, auprès des résidents des 48 Ehpad de la Manche, est en cours. Avec des Olympiades prévues le 10 avril 2024 au parc-expo de Saint-Lô (Manche).